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Pas démotivé
Edwig Cammaerts 
se donne encore un 
an pour devenir pro

CYCLISME

FLAWINNE Edwig Cammaerts a
été le coureur wallon le plus ré-
gulier de la saison. Il a d’ailleurs
remporté à ce titre le Vélo DH Es-
poir, avec des perfs dans les
grandes courses, à l’image de sa
victoire d’étape au Tour de Na-
mur et de ses nombreuses pla-
ces d’honneur (4e du Tour de Na-
mur, 2e d’une étape du Circuit
des Ardennes ou aussi 4e des In-
terclubs de Trognée et d’Alost-
Saint-Trond, sans oublier ses ré-
sultats avec les pros, comme 15e

d’étape au Circuit Franco-Belge).
Mais tout cela n’a pas été suf-

fisant pour lui permettre de dé-
crocher un contrat pro, qu’il es-
pérait pourtant en début de sai-
son. Face à cette situation, le

Flawinnois est certes déçu de ne
pas pouvoir faire de sa passion
son métier en 2010, mais il n’est
nullement découragé.

“Cela fait partie de la conjonc-
ture actuelle. Je suis déjà satisfait
de ma saison. Je pense avoir
prouvé que je ne méritais pas
qu’on ne renouvelle pas mon con-
trat Rosetta, mais je reste motivé
pour 2010. Ce sera l’année ou ja-
mais pour décrocher un contrat
pro, comme j’aurai 23 ans. Après,
si je ne le deviens pas, il commen-
cera à devenir un peu trop tard.”

POUR Y PARVENIR, il axera sa
préparation de la même ma-
nière que lors de la précédente
saison. “En 2009, je suis parvenu
à bien gérer mes états de forme, ce
qui m’a permis d’être là tous les
mois, hormis peut-être au moins
d’août, quand j’ai été victime d’un
petit virus”, termine-t-il. “Grâce à
une bonne gestion de mes jours de
course.”

J. Gil.

Avec les moyens du bord
Superdivision
L’EBS fait de son 
mieux, mais s’incline 
face au Vedrinamur

TENNIS DE TABLE

AUVELAIS Les voisins de
l’Étoile Basse-Sambre et de Ve-
drinamur sont aussi rivaux et
se battent pour un objectif
semblable : le maintien en Su-
per. Et leur tâche ne sera pas
plus facile. Ils sont déjà assurés

de devoir jouer les playdowns.
Mais avant cela, ils se retrouve-
ront encore ce mois-ci en
Coupe.

Le match de championnat à
l’Etoile avait donc son impor-
tance. Les Sambriens n’étaient
pas dans les meilleures condi-
tions puisqu’ils sont toujours
privés de Grégory Obert et de
Maxime Barthélemy. Enfin,
Emilien Vanrossomme grandit,
mais cela lui pose aussi quel-
ques soucis physiques.

Malgré cela, le Vedrinamur
n’a pas eu qu’à paraître pour

vaincre. Et la mauvaise sur-
prise est même intervenue dès
le 1re duel puisque Vanros-
somme a battu Maxime Guyot
en 4 sets. Ses équipiers Jans-
sens (B2) face à Tibor Hettman
et Dehaes (B2) contre Warnon
n’ont malheureusement pas
pu confirmer ce bon départ.

LES GARS DE LUC CABRERA ont
donc peu à peu pris leurs dis-
tances et se sont imposés dans
le double. La cause était enten-
due en faveur des visiteurs: 2-5.

S. N.

Goethals est d’attaque
L’ancien pivot 
de l’Avenir se retrouve 
au coaching de l’équipe 
de D1 Dames de Namur

BASKET-BALL

NAMUR Quelques change-
ments dans le basket namu-
rois. À commencer par le rem-
placement du coach des dames
de Namur, Didier Pardons, par
l’ancien pivot des Spirou de
Charleroi, Daniel Goethals. Ce
n’est pas tout à fait une pre-
mière ni pour le club de St-Ser-
vais ni pour le nouveau coach.

On se souvient d’avoir vu
Goethals sous le maillot de
l’Avenir Namur en D1.

GARS D’EXPÉRIENCE sur le ter-
rain et qui a pris la responsabi-
lité de la sélection franco-
phone de l’AWBB des moins de
seize ans, Goethals connaît la
compétition au plus haut ni-
veau. Reste à voir s’il pourra
s’adapter, et surtout donner un
autre genre à l’équipe namu-
roise championne en titre,
mais qui n’affiche, pour l’ins-
tant, qu’un faible pourcentage
de succès (4/11).

Le premier objectif du club
reste évidemment de revenir

au premier plan national puis-
que c’est le titre qui donne ac-
cès à la compétition européen-
ne. On saura très vite aussi si
l’équipe peut décrocher sa
qualification pour les seiziè-
mes de finale de Coupe d’Eu-
rope. Et là, après le match à do-
micile contre Zagreb, Namur
doit se rendre à Gran Canaria
et à Coimbra.

Mais, et peut-être surtout, il
faut démontrer le changement
et le sursaut d’orgueil dès ce
dimanche en déplacement à
Monceau. Le nouveau coach
aura eu un peu plus de temps
pour faire entendre sa voix.

S.. N

JAMBES Mme Beugnies (1955)
est présente depuis 1987,
quand ses enfants ont com-
mencé à fréquenter le club.
Depuis 7 ans, elle s’est investie
dans la logistique chez les jeu-
nes. Elle ne manquera pas le
rendez-vous des vétérans, di-
manche. Une journée de re-
trouvailles, waterzooï au menu
et des matches vétérans et D2
dès 10h.

S. N.

Rendez-vous
dès dimanche

L’œil du Hockey Club Namurois
Le Régional du mois
Nadine Beugnies et 
les bout’chous du RHCN

HOCKEY

JAMBES Maman Beugnies à
l’œil à tout au RHCN. Incontour-
nable pour l’indispensable lo-
gistique et personne ressource :
c’est à elle que les adultes con-
fient les enfants. Ils sont bien
encadrés et sportivement bien
conduits.

Mme Beugnies veut poursuivre
avec les jeunes, maintenir la re-
lation et l’écoute des parents
qui demandent l’organisation
de stages toute l’année. Pas
question de laisser tomber. C’est
l’avenir du club dont on parle :
encadrement et infrastructures
en adéquation avec les besoins.

Vu le nombre d’affiliés, le
RHCN se verrait bien doté d’un
2e terrain. L’équipe phare du
club passe de D2 en D1. Et les jeu-
nes en profiteraient aussi qu’ils
se maintiennent ou montent.
Toujours sous le regard vigilant.

Votre rôle au sein du Royal Hoc-
key Club Namurois ?

“Responsable des poussins, écu-
reuils, préminimes et minimes. Je
m’occupe de l’animation, de l’or-
ganisation : la logistique entre les
entraîneurs, les parents et leurs
enfants. Je ne suis pas entraîneur.”

Bonne ambiance dans le club ?
“Excellente. L’esprit familial

avant tout le reste et l’accueil. Le

hockey doit se dérouler avant tout
sereinement. L’intégration des pa-
rents dans les tâches du club est
importante. Ils sont indispensa-
bles pour la vie du cercle et c’est la
passion et l’investissement qui
motivent toutes les personnes. Je
les en remercie.”

Quels sont vos objectifs ?
“Pour les plus petits que j’enca-

dre, j’évite de leur inculquer l’es-
prit de compétition. Pour les débu-
tants, les règles sont simplifiées
pour limiter les fautes. Le respect
des copains d’abord, dans le plai-
sir du jeu. À partir des prémini-
mes, on essaie de les placer dans
des équipes en fonction de leur ni-
veau. L’esprit de nos équipes : pas
de championnite, à la différence
d’autres clubs.”

S. N.
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Les jeunes du Royal Hockey Club Namurois poursuivent leur apprentissage, sous le regard de Nadine Beugnies,


